

03/04/2024

Fiscalía y PDI desarticulan banda que cometió 3 robos con intimidación y violencia ocurridos en Coyhaique

Tras una investigación dirigida por la Fiscalía Local de Coyhaique y diligencias efectuadas por la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, fueron detenidos dos imputados de 27 y 32 años, por dos robos con intimidación y uno con violencia, ocurridos en el sector alto de Coyhaique, camino a Balmaceda y sector alto de Coyhaique.



Según explicó el fiscal jefe de Coyhaique, José Moris, los imputados “fueron detenidos en los últimos días. Uno de ellos el sábado y el otro ayer. Pasaron a control de detención, fueron formalizados y ambos, uno de ellos, está formalizado por dos robos con intimidación y robo con violencia”.

El segundo imputado, añadió el fiscal, fue formalizado hoy por dos robos con intimidación. “No tiene participación en el tercer delito, en principio y respecto de ambos, se solicitó prisión preventiva, accediendo el Tribunal a la medida cautelar. Por lo tanto, los dos se encuentran presos”, dijo Moris. Los dos detenidos tienen antecedentes penales anteriores por diversos delitos.

El fiscal jefe de Coyhaique añadió que “se fijó un plazo de 90 días para efectos de agotar las diligencias en torno a estos dos hechos”, los cuales ocurrieron a entre junio y julio del año 2022.

“Ha sido una investigación compleja no solamente por el nivel de violencia, sino que porque además se trata de tres hechos cometidos entre dos meses en que no había ningún dato respecto de la identidad de los sujetos. Ha sido un trabajo que se ha hecho con esfuerzo por la Brigada de Robos en conjunto con la Fiscalía y que permitió a la larga, después de un año y medio de investigación, poder acreditar fehacientemente ante el Tribunal la participación de estos dos sujetos y que pudiesen quedar en prisión preventiva”.

MODUS OPERANDI

Por su parte el jefe de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, subprefecto Víctor Toledo, manifestó que “hoy estamos dando cuenta de la desarticulación y la detención de parte de una banda criminal que, a juicio tanto del equipo investigador como del Ministerio Público, podría tratarse de una banda delictual probablemente con características distintas, dado la violencia que empleaban en la comisión de sus delitos”.

Los hechos investigados se remontan a mediados del año 2022, “en donde tres familias fueron intimidadas, golpeadas en diferentes inmuebles acá en la comuna de Coyhaique, y que desde esa fecha, a través de un análisis criminal exhaustivo y un trabajo mancomunado en el Ministerio Público, se logró reunir la mayor cantidad de antecedentes que permitieron, primero, individualizar a parte de esta banda criminal y posteriormente, lograr a través del Ministerio Público las respectivas órdenes de detención, las cuales fueron materializadas durante el último día y también durante la jornada de ayer”.

Sobre la composición y domicilio de esta banda, el subprefecto Toledo explicó que

“esta banda criminal está integrada principalmente por personas de Coyhaique. Aún es prematuro, a raíz de las diferentes diligencias investigativas que quedan pendientes, indicar si pudiese tener participación de integrantes de otra región, pero por ahora lo que tenemos es la detención de parte de esta banda criminal y que ellos sí son oriundos de acá de la comuna de Coyhaique”.

Respecto de la posible participación de los detenidos en otros hechos, el oficial sostuvo que “inicialmente tenemos la participación en tres delitos de robo con violencia que afectaron a moradores, en donde principalmente llamaba la atención del equipo investigador, la violencia que fue empleada, la planificación que se tenía para todos ellos y no se descarta también algún tipo de información privilegiada que los hacía escoger estos domicilios en los momentos en que las familias pernoctaban, ingresando al interior de éstas, intimidándolos con armas de fuego y en algunos casos, golpeando a sus dependientes”.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369